
                         
 
 
 
«Via Nobile va messa in sicurezza, il Comune intervenga» 
 

Portogruaro, 22-11-2008   

(T.Inf.) «L'amministrazione comunale intervenga per mettere in sicurezza via 
Nobile». È firmata da tutti i proprietari e i residenti di via Umberto Nobile la 
petizione inviata al sindaco di Portogruaro Antonio Bertoncello, agli assessori 
Luigi Villotta e Ivo Simonella, e a tutti i capigruppo del consiglio comunale, che 
chiede immediati interventi sulla strada che costeggia in parte la linea 
ferroviaria. «Via Umberto Nobile - scrivono è una strada completamente 
insicura e non consona al tipo di traffico che deve sostenere e delle 
infrastrutture pubbliche presenti (scalo merci di Rfi e sottostazione 
ferroviaria)».  

Dalla relazione dei residenti risulta che la strada avrebbe una larghezza 
inadeguata per il contemporaneo incrocio di due mezzi pesanti, che ci sarebbe 
una cura pericolosa con scarsa visibilità, così come pericoloso e poco visibile 
sarebbe l'accesso sulla via principale (via Colombo). Mancanza di illuminazione, 
fosso senza protezioni, asfalto danneggiato, incuria per assenza di sfalci, 
assenza di segnaletica orizzontale e ostruzione quasi totale degli scarichi delle 
acque meteoriche sul lato che costeggia la ferrovia completerebbero il 
desolante quadro. All'amministrazione i cittadini chiedono un ripristino 
immediato dei danni e di valutare la possibilità di aprire un accesso diverso alle 
infrastrutture ferroviarie (per esempio la vecchia strada del passaggio a livello 
con l'entrata adiacente al cavalcaferrovia di viale Treviso).  

Questo provvedimento risolverebbe l'attuale pericolosità di via Nobile dovuta al 
traffico pesante. 

PS. Tratto dal sito di Il Gazzettino.it

 

 

 

 


